



Vista parcial de Feria con la torre y el castillo al fondo.

(Foto Arté.)

EL CASTILLO DE LOS DUQUES DE FERIA (BADAJOZ)

En lo alto de una empinada sierra que lleva su nombre, a la que da belleza y poesía, y a unos 200 metros de la población, se levanta airoso, como vigía, desafiando a los siglos, nuestro antiguo Castillo, que domina la villa por el NO.; fábrica de planta poligonal irregular, cuya fundación data del año 1460, en que lo empezó a construir, con todo lo que el arte pudo añadir para su defensa, el segundo señor y primer Conde de Feria, D. Lorenzo Suárez de Figueroa, siendo terminado por sus sucesores en el año 1513. Fue dado en feudo al citado primer Conde de Feria por Enrique IV de Castilla, y Fernando II hizo merced de la villa con el título de Duque, a su quinto Conde, D. Gómez Suárez de Figueroa.

Es, sin duda, este Castillo de Feria (Badajoz) uno de los más pintorescos de la comarca, dada su situación estratégica, antigüedad y, sobre todo, por la belleza de su emplazamiento, per-